



Carte des grands vins au verre et spiritueux

Premium wines by the glass and
spirits



Offrez-vous aujourd'hui une dégustation parfaite grâce à la dVine. Votre verre vous est servi dans les conditions parfaites : température idéale et aération correspondant à 3 heures de carafage.

Enjoy today a perfect tasting with a dVine. Your glass is served in the perfect serving conditions: ideal temperature and an aeration which equals to a 3 hours decantation.

dVine



11.00 €

5 cl.

GWALARN CELTIC WHISKY BLEND

Celtic Whisky Distillerie **AT**

EXPÉRIENCE

EXPERIENCE

Franc & équilibré

Direct & balanced

RÉGION

LOCATION

Bretagne



Le whisky Gwalarn dévoile une belle aromatique, portée par des notes de beurre de cacahuète et de tourbe. La bouche est onctueuse, on y retrouve de la compote de pomme ainsi qu'une pointe iodée. Un whisky franc et équilibré.

Gwalarn Whisky delivers strong aromatics, driven by notes of peanut butter and peat. The mouthfeel is creamy, with hints of apple sauce and a slightly iodized note. A direct, balanced whisky awaits you.

Service avec la dVine

dVine service



17°C



3 H



13.00 €

5 cl.

RHUM EL PASADOR DE ORO XO

Les Bienheureux **AT**

EXPÉRIENCE

EXPERIENCE

Doux & gourmand

Sweet & rich

COUNTRY

COUNTRY

Guatemala



Le Rhum El Pasador de Oro XO, en finition cognac, saura vous faire voyager par ses arômes de vanille et de caramel. La bouche souligne sa gourmandise, avec de douces notes d'abricot et d'écorce d'orange.

Finished in cognac casks, El Pasador de Oro XO Rum will take you on an exotic voyage with its aromas of vanilla and caramel. This richness extends to the palate, with sweet notes of apricot and orange peel.

Service avec la dVine

dVine service



18°C



3 H

AT Agriculture traditionnelle / Traditional agriculture

Prix nets en euros. / Prices shown are Euros net prices.



MAISON FONDÉE
LA GUILDE
DU COGNAC

14.00 €

5 cl.

AOC COGNAC FINS BOIS LORIGNAC 2011

La Guilde du Cognac **AT**

EXPÉRIENCE

EXPERIENCE

Fin & voluptueux

Delicate & voluptuous

RÉGION

LOCATION

Cognac



Le Cognac Fin Bois Lorignac est représentatif de son terroir : fin et voluptueux. Retrouvez au nez des notes de coco et de thé vert. En bouche, ce sont des notes d'herbe coupée et d'orgeat qui accompagneront votre dégustation.

Lorignac Fins Bois Cognac is an excellent representative of its terroir: delicate and voluptuous. Inhale its bouquet of coconut and green tea, and then savour notes of freshly cut grass and orgeat on your palate.

Service avec la dVine
dVine service



16°C



3 H



7.00 €

10 cl.

AOP MUSCADET SÈVRE ET MAINE 2019 **AR****Domaine Bruno Cormerais, Cuvée Prestige****CÉPAGES
GRAPES***Melon B.***RÉGION
LOCATION***Loire*

Laissez-vous charmer par ce Muscadet plein de surprises ! Au nez, d'intenses arômes fruités et d'épices douces révèlent ensuite une bouche tout en peps et en fraîcheur.

Let yourself be charmed by this surprising Muscadet! Take in the aromas of fruit and mild spices, then let the wine explode on your palate in a burst of fresh vitality.

**Service avec la dVine
dVine service**

11°C



3 H



12.00 €

10 cl.

AOP SAINT-EMILION GRAND CRU 2019 **AB****Château de Bechaud, Grand Cru****CÉPAGES
GRAPES***Cabernet Sauvignon,
Cabernet Franc, Merlot***RÉGION
LOCATION***Bordeaux*

Ce vin offre au nez une séduction immédiate avec des arômes de confiture de mûre et de chocolat. En bouche, il révèle une palette de saveurs comprenant la cerise griotte, le tabac, et des tanins fermes qui lui confèrent une structure robuste. Une expérience gustative à la fois intense et élégante.

This wine offers immediate seduction on the nose with aromas of blackberry jam and chocolate. On the palate, it reveals a range of flavors including Morello cherry, tobacco, and firm tannins that give it a robust structure. A tasting experience that is both intense and elegant.

**Service avec la dVine
dVine service**

17°C



3 H



9.00 €

10 cl.

AOC PETIT CHABLIS 2021 **AT****Domaine Jean-Marc Brocard****CÉPAGES
GRAPES***Chardonnay***RÉGION
LOCATION***Bourgogne*

Un vin comme on l'attend, avec une gourmandise au nez sur des notes de pomme cuite, d'acacia et de mirabelle puis une belle vivacité en bouche avec des saveurs de citron vert.

A wine as expected, with a delicious nose of baked apple, acacia, and mirabelle plum, followed by a lively palate with flavors of lime.

**Service avec la dVine
dVine service**

11°C



3 H

AR Agriculture raisonnée / Sustainable agriculture**AT** Agriculture traditionnelle / Traditional agriculture*Prix nets en euros. / Prices shown are Euros net prices.***AB** Agriculture Biologique / Organic*Prix nets en euros. / Prices shown are Euros net prices.*



10.50 €

10 cl.

**AOP SAUMUR CHAMPIGNY
2021** **AR****Les Loups Noirs, Domaine de Nerleux****CÉPAGES
GRAPES***Cabernet Franc***RÉGION
LOCATION***Loire*

Laissez-vous séduire par ce Saumur Champigny à la robe cerise burlat et rebords fraise. Au nez, on retrouve toute une palette aromatique : le cassis, le réglisse et le cacao. En bouche, les tanins sont fermes ce qui permet à ce vin de s'affirmer, il nous garantit aussi des notes de myrtille et de café.

Let yourself be drawn by its notes of blackberry and roasting. On the palate, you will find hints of cocoa-coffee accompanied by the sweetness of blueberry.

**Service avec la dVine
dVine service**

17°C



3 H



11.00 €

10 cl.

AOC CROZES-HERMITAGE 2019**AB****Domaine Laurent Habrard****CÉPAGES
GRAPES***Syrah***RÉGION
LOCATION***Rhône*

Une dégustation riche et savoureuse pour un vrai moment de plaisir. Découvrez un vin intense, aux notes de mûre, de poivre et de violette.

A rich, flavourful tasting experience for a moment of pure pleasure. Discover this intense wine with its notes of blackberry, pepper and violet.

**Service avec la dVine
dVine service**

17°C



3 H

AR Agriculture raisonnée / Sustainable agriculture**AB** Agriculture Biologique / Organic

Prix nets en euros. / Prices shown are Euros net prices.



10.00 €

10 cl.

AOC POUILLY-FUMÉ 2022 **AR****Domaine des Mariniers, Joseph Mellot****CÉPAGES
GRAPES***Sauvignon Blanc***RÉGION
LOCATION***Loire*

Découvrez un vin séducteur sur des notes de mirabelle, de pamplemousse et de bourgeon de cassis. Bel équilibre en bouche avec des arômes de fruits et une vivacité persistante.

Take in this wine's seductive bouquet of mirabelle plum, grapefruit and blackcurrant bud before savouring a nicely balanced mouthfeel with aromas of fruit plus brightness that lingers on the palate.

**Service avec la dVine
dVine service**

13°C



3 H



11.00 €

10 cl.

**AOC COTEAUX DU LAYON
2020** **AR****Patrimoine, Château Soucherie****CÉPAGES
GRAPES***Chenin blanc***RÉGION
LOCATION***Loire*

Un vin moelleux dont les arômes gourmands vous invitent à une promenade estivale dans un verger du Val de Loire...

A sweet wine whose luscious aromas will take you on a summer stroll through an orchard in the Loire Valley...

**Service avec la dVine
dVine service**

12°C



3 H

AR Agriculture raisonnée / Sustainable agriculture

Prix nets en euros. / Prices shown are Euros net prices.



11.00 €

10 cl.

AOP BOURGOGNE ALIGOTÉ**2020** **HVE3****Domaine Lucien Muzard et Fils****CÉPAGES
GRAPES***Aligoté***RÉGION
LOCATION***Bourgogne*

Découvrez un vin tout en fraîcheur et en vivacité. Les arômes floraux et d'agrumes comme le citron laissent place en bouche à un côté citronné mais aussi à une pointe de minéralité.

This wine is all about finesse and vivacity. Floral and lemony citrus aromas introduce lemony flavours on the palate as well as a touch of wet stones.

**Service avec la dVine
dVine service****12°C****3 H**

7.00 €

10 cl.

AOP CÔTES-DE-PROVENCE**2020** **AR****Villa Vallombrosa, Cuvée Prunelle****CÉPAGES
GRAPES***Mourvèdre, Cinsault,
Grenache, Syrah, Rolle***RÉGION
LOCATION***Provence*

Découvrez un rosé frais, aux notes de fraise, d'orange sanguine et de chèvrefeuille. Un vin à partager entre amis en terrasse cet été afin de profiter pleinement de ses arômes.

Enjoy a fresh rosé with notes of strawberry, blood orange and honeysuckle. This is the perfect wine to share with friends outdoors this summer so you can fully experience its delightful aromas.

**Service avec la dVine
dVine service****11°C****3 H****HVE3** Haute Valeur Envi. Niv. 3 / HEV Level 3**AR** Agriculture raisonnée / Sustainable agriculture

Prix nets en euros. / Prices shown are Euros net prices.

CHAI
JULIP

7.00 €

10 cl.

AOP SAINT-CHINIAN 2021 **AR****Leïla, Domaine Chai Julip****CÉPAGES
GRAPES***Cinsault, Grenache,
Carignan, Grenache noir***RÉGION
LOCATION***Languedoc-
Roussillon*

Direction Saint-Chinian avec la cuvée Leïla du Domaine Chai Julip. Les arômes de cerise sont évidents, mêlés à ceux de mûres confiturés. Fin de bouche longue et gourmande.

Transport your palate to Saint-Chinian with Leïla, a red blend from Chai Julip. The cherry aromas are pronounced in this wine and mixed with jammy blackberry. Savour the luscious finish as it lingers on your palate.

**Service avec la dVine
dVine service****17°C****3 H**

8.50 €

10 cl.

AOP BOURGOGNE 2020 **AR****Domaine Camu Frères****CÉPAGES
GRAPES***Pinot Noir***RÉGION
LOCATION***Bourgogne*

Découvrez un Bourgogne rouge souple et gourmand avec une belle fraîcheur

Discover a luscious, supple and delightfully fresh red Burgundy.

**Service avec la dVine
dVine service****17°C****3 H****AR** Agriculture raisonnée / Sustainable agriculture

Prix nets en euros. / Prices shown are Euros net prices.